

*La police argentine charge  
brutalement une manifestation  
des retraités*

---



La Havane, 20 février, (RHC)- Des forces de l'ordre argentines ont brutalement chargé des retraités et des membres de syndicats et d'organisations sociales qui dénonçaient la politique de Javier Milei devant le Congrès, à Buenos Aires.

Selon la chaîne de télévision C5N, les policiers en uniforme ont utilisé des matraques, des boucliers et des gaz lacrymogènes contre les personnes âgées qui réclamaient le respect de leurs droits et le paiement de salaires équitables.

Les médias ont enregistré des policiers à moto avançant sur les manifestants et des camions-citernes autour du bâtiment législatif.

Plusieurs personnes ont été blessées et affectées par les fumées.

Depuis des mois, des manifestations ont lieu tous les mercredis devant le Congrès, à l'appel des personnes âgées, pour rejeter le veto du président Javier Milei à une réforme des pensions et le fort ajustement mis en œuvre par l'exécutif.

Elles dénoncent également l'affaiblissement du programme de soins médicaux intégraux, qui entraîne des retards dans les rendez-vous et les livraisons de médicaments.

La mobilisation de cette semaine s'est déroulée dans un contexte marqué par de vives critiques à l'encontre du président pour son implication présumée dans une escroquerie à la crypto-monnaie.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377041-la-police-argentine-charge-brutalement-une-manifestation-des-retraites>



**Radio Habana Cuba**